
クラブ主題『チャレンジ＋α』 ～「Wa」になって行動しよう～
国 際 会 長 主 題   Together for a Better World「より良い世界のために、共に」
　     スローガン   Arise and Shine「立ち上がろう、そして輝こう」
アジア会長主題   Make a Great Impact「大きなインパクトを起こそう」
　     スローガン   Be Bold and Serve by Faith「大胆に、信念をもって奉仕しよう」
西日本区理事主題   つなげよう地域と世界、YMCA と共に 

Connecting Local to the World with YMCA

京都部部長主題   あなたが主役！！！   It’s up to you!

会　長　櫻　田　真　也
副会長　情　野　　　剛
　〃　　松　永　貞　之
書　記　山　本　大　貴
　〃　　石　原　広　嗣
会　計　谷　　　圭一朗
　〃　　豊　田　秀　哉

　32 期書記を拝命いたしました山本大貴です。 京都グローバルワイズメンズクラブに入会
させていただいたのが 28 期になりますので、会歴は今年で 5 年目になります。役としては
30 期に一度委員長をさせていただいただけですので、正直ワイズメンズクラブの事につい
てどれだけ知っているかといいますと、未だわからない事だらけというのが現状でありま
す。 

　そんな私が今期書記のお役目を引き受けさせていただいたのは、正に今期櫻田会長が掲げるチャレンジであ
りました。 まだ 32 期が始まって 2か月程しか経っていませんが、知らなかった事も多く、恥ずかしい思いをし
た事も少なくありません。 これから 10 ヶ月まだまだ恥ずかしい思いもするでしょうし、皆様にご負担をおか
けする事もあるかと思います、ただチャレンジを決めたからには一年間しっかりと学び、成長できる様頑張ら
せていただきます。 
　そして、この先まだ役をしていないメンバーの方も指名がかかった際には、頑張ってチャレンジしてみて下
さい。 クラブの事を理解するにはやはり役をするのが一番の近道だと思いますし、ワイズ活動も必ず楽しくな
るはずです。 その時は皆様のチャレンジに私も微力ながら精一杯協力させていただきます。 偉そうな事を言
いましたが、私自身今期は皆様の協力なくして自分の役目を全うできない状態でございますので、どうか皆様
一年間ご協力の程どうぞよろしくお願い致します。

書記ご挨拶 書　記　山　本　大　貴
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YMCA NEWS
●オープンキャンパス　　　　 1. 京都YMCA国際福祉専門学校介護福祉学科　9月14日（土）10時～12時

癒しの技術　ハンドケア体験
10 以降も毎月スクールガイダンスを行います。お申し込み方法、スクールガ
イダンス日程等は https://kyoto-c.kyotoymca.or.jp/opencampus/ か QR
コードから読み取って、ご覧ください。

2. 舞鶴YMCA国際福祉専門学校 9月14日（土）14時～16時
[ 介護福祉学科 ] ボディメカニクスとは？
[国際観光ビジネス学科 ] 目指す資格や勉強内容を知ろう
10 月以降も毎月オープンキャンパスを行います。お申し込み方法、オープン
キャンパス日程等は https://maizuru-c.kyotoymca.or.jp/opencampus/
かQRコードから読み取って、ご覧ください。



7月第二例会（納涼例会）報告（7月18日＜水＞ミュンヘン） 小倉　了

　櫻田期が始まって 2 回目の例会となりました。
今年の納涼例会はミュンヘンでの開催でした。
　18 時から浴衣を販売、着付けまでしてくれるイ
ベントがあり、いつもよりも沢山の方が浴衣での
参加となりました。大変艶やかな例会風景となり
ました。
　今回はウエストから 4 名の参加、そして梶村さ
んのゲスト 1 名と合計 46 人での大人数での開催で
して、今季、櫻田会長の和やかな雰囲気が例会参
加人数の増加を促してるのかと感じてます。
　歓談の最中は皆さんが色々席を移動し、絶えず

笑いがおきており、楽しく、隣の人の声が聞こえ
ないぐらいの盛り上がりでした。
　この盛り上がりの中、恒例のジャンケンゲーム
のスタート。今月、一旦退会の下元ワイズが最後
まで残り、最終の陽の目を見るのかと思いきや、
あえなく敗退。悔しそうな顔が忘れられません。
爆笑、爆笑で会は終わりました。
　今季、楽しくなる予感しかしません。皆様お疲
れ様でした。

EMC事業懇談会報告（7月26日＜金＞京都八坂KOTOWA） 大谷　成子

　EMC 事業懇
談会に櫻田会長
と出席して参り
ました。
　19 時より開
会宣言、開会点
鐘、ワイズソン
グ斉唱、京都部
部長挨拶、EMC
事業についての
説明、閉会点鐘
の流れでした。
　そして 20 時
45 分より懇親
会、21 時より各
クラブ方針説明

が行われた後、今期の西日本区 EMC 事業主任の
清水真一様より「西日本区で 600 名を目指しましょ
う」と目標のお願いがありました。また、清水様
のスピーチからは、各クラブ会長、委員長がメン
バー減少を無くすこと、増員を一生懸命考えられ

ていることが伝わりました。
　私が何より共感したのは、ＥＭＣ主査の松島ワイ
ズの主題でも有ります、「親睦を深め自己研鑽を図
り、奉仕の心を育て、そのエネルギーを社会に還
元する」です。また、「まずは事業や例会に参加する。
これにつきる。」ということでしたが、私もおっしゃ
ると通りだと思いました。
　私も会長と二人で登壇致しまして、グローバル
の EMC 活動を発表しました。事前に聞いていた
ので順番が来るまで緊張していて、アルコールを
飲んで勢いを付けようと思ってましたが、全く酔
えず勢いだけでお話ししました。思っていた以上
に沢山話せました（メモを持っていたから）。
　何度か EMC 委員長をさせてもらって、今回の
様な形式的、活動的、活気のある懇談会は初めて
でした。
　食事が 8 時 45 分からだったのでお腹はすいてた
けれど、実り有る 1日でした。
　総数 72 名（内 ZOOM 3 名）と多数の参加者で
盛り上がりました。



聖
句 彼らは皆、わたしの名によって呼ばれる者。わたしの栄光のために創造し形づくり、完成した者。

旧約聖書　イザヤ書 43章 7節

例　会　出　席
８月第一例会 38名
８月第二例会 36名
在  籍  者  数 56名

（功2）
出　席　率 87.0％
メーキャップ 0名

BF ポ イ ン ト
８月末
切　手 0㎏
現　金 0円
累　計 0円

ニ コ ニ コ
８月
第一例会 12,000円
第二例会 20,000円
累　　計 231,000円

フ ァ ン ド
８月

そうめん 90,145円

累　　計  90,145円

ワールドドリームファンド
８月

累　計 0円

【強調月間】 EMC・YES

国際・アジア・西日本区・京都部スケジュール

●リトセン秋期準備ワーク　　　　　 2024 年 9 月 1 日㈰
●京都部第３回役員会　　　 2024 年 9月 6日㈮
●京都部第２回評議会　　　　　　 　　2024 年 9 月 7 日㈯
●第 29回　京都部部会 　　　   　 　　2024 年 9 月 7 日㈯
●リトセン川遊びＢＢＱ   　　　 　　 2024 年 9 月 8 日㈰
●京都クラブ部長公式訪問例会　　　 2024年 9月10日㈫

8月第一例会（懇親例会）報告（8月7日＜水＞焼肉　弘） 日下部　高徳

　8月の第一例会は、焼肉「弘」にて開催された懇
親例会でした。暑い夏を焼肉で乗り切ろうという
趣旨のもと、櫻田会長の挨拶からスタート。美味
しい食事を楽しみながら、メンバー間で親睦を深
める時間を過ごしました。
　私は入会してまだ日が浅く、顔は見知っている
ものの、名前が一致しない方も多い状況です。普
段は人見知りで無口な方なので、自分から積極的
に話しかけることは少ないのですが、グローバル
のメンバーの皆さんは非常に話し上手で、自然に
話題を振ってくださるので、会話がとても弾みま
した。
　今回の懇親会では、今まで接点がなかった方々
とも同じテーブルになり、仕事の話やプライベー
トな話、趣味についてなど、多岐にわたる会話を

楽しむことができました。特に印象に残ったのは、
「気を使わんといて」というフレーズ。初めての方
にはどうしても気を遣ってしまうものですが、皆
さんが年齢や立場にとらわれず、フランクに接し
てくれることで、気軽に話ができました。おかげで、
距離感が一気に縮まったように感じます。
　全体的にも、参加者全員がそれぞれのテーブル
で仕事やプライベートの話に花を咲かせ、和気あ
いあいとした雰囲気の中で、楽しい時間を過ごす
ことができました。今回の懇親会は、私にとって
も良い思い出となり、これを機にさらに良好なチー
ムワークを築き上げたいと感じました。次回の例
会も成功させるために、皆さんと協力していけれ
ばと思います。
　懇親会に参加して本当に良かったと心から思い
ます。

●阪和部部会　　　　　　　　　　 2024 年 9 月 14 日㈯
●沖縄・沖縄新風両クラブ部長公式訪問例会

2024 年 9 月 21 日㈯
●京都パレスクラブ部長公式訪問例会 2024 年 9 月 25 日㈬
●中部部会　　　　　　  　　　　 2024 年 9 月 28 日㈯
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HAPPY ANNIVERSARY

HAPPY BIRTHDAY
山　岸　祐　治　君 1964年 9 月 2 日
　今年還暦を迎えます。
28歳で入会し32年。歳をとりました。まだまだ元気に頑
張ります！
松　宮　健之介　君 1989年 9 月21日
35歳になりました！

　みなさんのようにかっこいい大人になれるよう頑張って
いきたいと思います！
加　藤　俊　明　君 1958年 9 月28日
9月28日で66歳になります。
60代も半ば過ぎましたが、いつまでも健康でいられるよ

う頑張ります。

竹内　良和 君・陽子 さん 1997年 9 月15日
　結婚して27年、今も二人で手を繋ぎながら歩いています
が、もうすぐ介護に見えますねぇ。仲良くやっていきます！
髙木　謙一郎 君・奈央 さん 2013年 9 月16日
　ありがとうございます。これからも夫婦仲良く、家族仲
良く協力しながら過ごしていきたいと思います。

代も半ば過ぎましたが、いつまでも健康でいられるよ 　ありがとうございます。これからも夫婦仲良く、家族仲
良く協力しながら過ごしていきたいと思います。

おとなりさん（2024年9月）
クラブ名 第　一　例　会 第　二　例　会 クラブ名 第　一　例　会 第　二　例　会
京 都
パ レ ス
ウ エ ス ト
め い ぷ る
キャピタル
プ リ ン ス
ウ イ ン グ
洛 中

10日㈫
７日㈯
12日㈭

７日㈯
７日㈯
７日㈯

京都部部長公式訪問
京 都 部 部 会
役員会兼第一例会

京 都 部 部 会
京 都 部 部 会
京 都 部 部 会

H日航プリンセス京都
ウェステイン都H
三 条 Y

ウェステイン都H
ウェステイン都H
ウェステイン都H

─
25日㈬
26日㈭

17日㈫
18日㈬
19日㈭
─

─
京都部部長公式訪問
通 常 例 会

通 常 例 会
通 常 例 会
通 常 例 会

─

─
Hオークラ京都
ホテルモントレ

ウェステイン都H
ザプリンス京都宝ヶ池
H日航プリンセス京都
─

エ イ ブ ル
ト ッ プ ス
トゥービー
ウ ェ ル
Z E R O
北京都フロンティア
ブ ラ ッ ク

７日㈯
11日㈬
７日㈯
７日㈯
７日㈯
５日㈭
７日㈯

京 都 部 部 会
打 ち 上 げ 例 会
京 都 部 部 会
京 都 部 部 会
京 都 部 部 会
通 常 例 会
京 都 部 部 会

ウェステイン都H
ウェステイン都H
ウェステイン都H
ウェステイン都H
ウェステイン都H
舞 鶴YMCA
ウェステイン都H

─
─

25日㈬
22日㈰
26日㈭
─
─

─
─

ゲストスピーカー例会
花壇整備ワーク
EMC納 涼 例 会

─
─

─
─

ANAクラウンプラザH京都

まんざら団栗橋店
─
─

9月のスケジュール 2024年8月度役員会報告
第 一 例 会 9 月 7 日（土）　15：00～20：30

「京都部部会」　
ウエスティン都ホテル京都

第 二 例 会 9 月 18 日（水）19：00～21：00
「通常例会」
リーガロイヤルホテル京都

 2 階 朱雀の間
役 員　会 9 月 25 日（水）19：00～

リーガロイヤルホテル京都
地下 1F「音羽」

１．10月例会事業計画・予算書の件　事業計画・予算書を訂正の上承認
２．10 月第二例会（2V例会） EMC 事業委員会 事業計画・予算書

の件　事業計画・予算書を訂正の上承認
３．国際協力街頭募金の件　事業計画・予算書の内容で承認
４．リトセンハロウィンイベントの件　事業計画・予算書の内容で承認
５．第 2 回京都グローバル・サッカーアカデミー 開催の件　2024

年 12 月 8 日（日）に開催し、京都部会で PRすることで承認
６．第 2 回京都グローバル・サッカーアカデミー チラシ作成の件　事

業計画・予算書の内容で承認
７．じゃがいもファンドの件　10 月にじゃがいもファンドを実施

することで承認 
８．修光学園じゃがいも等寄贈の件　事業計画・予算書の内容で承認
９．日下部高徳君 委員会配属の件　9 月より Y サ委員会へ配属す

ることで承認
10．ファンド仕入れ費用 立替の件　今期はファンドの仕入れ費用

をクラブより一時的に立替えることで承認 

Vol.1〈おとなりさん訪問Vol.１〉   「洛中・ウェル合同８月第一例会（納涼例会）」
8月 3日㈯　会場：WITH YOU　　梶村　隆之

　今期交流事業委員会では、「京都部全クラブを例会訪問しよう（沖縄含む！）」を無謀にも⁉
企画致しました！その記念すべき第一弾、洛中・ウェルの合同例会に早速参加して参りました。
　当日は納涼例会ということで、浴衣で参加のメンバーもちらほら。また部長公式訪問も兼ね
ての例会で、山下京都部長（トップス）ほか役員２名始め、我々含めて総勢 19名のゲスト参加の例会となりました。
　細川交流委員長とワタクシ梶村は、澤田ワイズと久保田ワイ
ズに導かれ、食事時間中ひたすらの名刺交換！一息ついた頃に
は、ビュッフェあとちょっとしかないやん（笑）ってくらいご
紹介頂きました。両ワイズ、これからも宜しくお願い致します。
　我々の企画にご賛同頂けるメンバーおられましたら、是非
ともご同行下さい。自ら出向き、積極的に交流して参りましょ
う！

「洛中・ウェル合同８月第一例会（納涼例会）」

おとなりさん 行ってきま
した！交流事業委員会の


